

WERKSZEUGNIS / *Specific report*

nach DIN EN 10 204 - 2.2

acc. to EN 10 204 - 2.2



Benennung	<i>Name</i>	MUSTER
Typ	<i>Type</i>	MUSTER
Messbereich	<i>Measuring range</i>	MUSTER
Ausgang	<i>Electr. Output</i>	MUSTER
Serien-Nr.	<i>Serial-No.</i>	MUSTER
Ihre Auftrags-Nr.	<i>Your Order-No.</i>	MUSTER
Unsere Auftrags-Nr.	<i>Our Confirmation-No.</i>	MUSTER

Hiermit bestätigen wir, dass das oben bezeichnete Messgerät unter Beachtung eines dokumentierten Werkstandards gefertigt und geprüft wurde.

- Justage im Konstantklima
- Warenausgangsprüfung im Konstantklima

Die für die Prüfung verwendeten Referenz-Prüfmittel unterliegen einer regelmäßigen Kalibrierung und sind rückführbar auf nationale und internationale Normale. Wo keine nationalen Normale existieren, entspricht das Messverfahren den derzeit gültigen technischen Regeln.

We hereby confirm that the above-mentioned instrument was produced and tested according to the manufacturing standard.

- Adjustment at constant climate
- End products are checked at constant climate

The measuring installations used for testing are regularly calibrated and are based on the national or international standards.

Should no national standards exist, the measuring procedure corresponds with the technical regulations and norms valid at the time of the measurement.

Bestätigung

Die standardisierte Bauform des Gerätes führt zu einem Standardverhalten dieses Messgerätes, bei Einhaltung der Produktinformation A1.

Messgenauigkeit

Feuchte: MUSTER

Temperatur: MUSTER
Weiteres siehe Datenblatt.

Confirmation

The standard reaction of the transmitter is caused by the standardized type of the measuring instrument, in compliance with Product Information A1.

Measurement accuracy

Humidity:

Temperature:
Further information at data sheet.

.....
Datum/
Date

.....
Unterschrift/Signature
-Qualitätssicherung- /
- Quality assurance -

Galltec Mess- und
Regeltechnik GmbH
Boschstr. 4
D 71149 Bondorf
Tel. +49 7457 9453-0
